



Familie Berger.

NEUBAU EINES JUNGVIEHSTALLES

Schnelle Fakten

Bauherr: Familie Berger

Ort: Heiden

Gebäudetyp: Hallen

Bauzeit: 2,5 Monate

Leistungen: Konstruktion

Baujahr: 2008

Im Jahr 2008 überzeugte Brüninghoff – wie schon oft in der Unternehmensgeschichte – im Bereich des landwirtschaftlichen Hallenbaus. Im Auftrag der Familie Berger, einem Betrieb für Ackerbau, Schweinemast, Milcherzeugung und Aufzucht von Jungvieh errichtete das Bauunternehmen im münsterländischen Heiden einen neuen Jungviehstall. Beauftragt mit der Konstruktion und dem Dach setzte Brüninghoff das Bauvorhaben mit den Baustoffen Stahl und Holz in nur zweieinhalb Monaten erfolgreich um und schaffte so ein neues Zuhause für die Tiere auf dem Berger Hof.

Familie Berger.

NEUBAU EINES JUNGVIEHSTALLES

